
En la 

sesión

Dirigir a un

área
Respuesta dada al usuario Área que da respuesta

Comunera 13/07/2021
Fidel Pérez 

Castellanos

Presidente del 

Concejo
Contratación Infraestructura

Acerca de los proyectos de Infraestructura  en este caso 

específico la vía de acceso al municipio CONTRATACION- 

GUADALUPE (7 Kilómetros)

x X

Respuesta: A cargo del Dr. Hugo en donde expone los proyectos contrato plan

Respuesta: A cargo del Dr. Sergio Agon en donde expone la visión de la oficina de prospectiva 

territorial con el enfoque al plan de desarrollo departamental en los municipios de Contratación.

Se Realiza un Compromiso de 

Remitir la Solicitud a La 

Secretaria de Infraestructura 

para Socializar los Avances o 

Estudios que se proyectan a 

realizar en la vía 

CONTRATACION-

GUADALUPE.

Comunera 13/07/2021 Esperanza Gil
Presidenta del 

Concejo Municipal
Guadalupe Gobernador

Agradecimientos con los oficios de nuestro municipio 

(Guadalupe) Gracias! por las personas que van hacer 

beneficiadas con este proyecto de vivienda rural, para 

nosotros es muy satisfactorio saber que nuestra 

población y la comunidad se va a beneficiar de este 

proyecto, Estamos muy Agradecidos.

No aplica Es un agradecimiento

Comunera 13/07/2021 Sandra Garcés
Secretaria del 

Concejo
Contratación Infraestructura

Hay unos Compromisos Que se Quedaron si finalizar en 

este caso específico vuelve hacer énfasis en el contrato de 

la vía Contratación esta en pésimas condiciones lo que 

dificulta la movilidad en el municipio.

x X

Respuesta: A cargo del Dr. Hugo (Gerente del pacto funcional de Santander ) en donde expone que 

los dos temas hacen parte del contrato PLAN SANTANDER hace parte lo que es CONTRATACION- 

GUACAMAYO-GUADALUPE estaba suspendido y se reinició hace aproximadamente 15 días la 

prioridad uno tiene que ver con las placas huellas  hay que demolerse o deben reemplazarse en este 

caso no se recibe por parte de la Interventoría y por supuesto por la Gobernación, Ahora lo que me 

está señalando de OIBA-GUADALUPE en efecto ya se terminaron eso tuvo una adición de recursos por 

planeación nacional para 6.68 Kilómetros y 11 muros  si no estoy mal esas intervenciones ya se 

terminaron hay un pedazo que falta  que es el sector de la Virgen ahí fue que se dejó una ventana 

pero lo que podemos decir es que si hay afectaciones por parte de hecho de la Virgen hacia arriba hay 

una pérdida de banca que hemos detectado e identificado  hasta que no se resuelvan todos los temas 

por parte del contratista no se realiza la adición al contrato hasta que no esté en paz y salvo no 

podemos determinar si corresponde a un tema de diseño o a una situación que ha sido  ajena al 

contrato cualquiera que sea  la circunstancias  Gobernación tiene la potestad de tomar la decisión si 

es un tema que obedece al contrato o una responsabilidad del contratista para darle solución a este 

tema.

Lo que tiene que ver con el sendero de las GACHAS un proyecto que espero saquen provecho son 2.2

kilómetros de sendero peatonal hecho en piedra barichara ese proyecto que ha tenido 

acompañamiento de una veeduría muy dinámica que ha venido ejecutando en todas las etapas, ya se 

encuentra en su etapa final , el DNP ya realizo la visita y seria ya como acto final la gobernación dar el 

cierre correspondiente voy a tomar nota para entrar a definir con la supervisora en los tiempos de 

entrega de esta obra obra al municipio pero también  la respectiva inauguración por parte del señor 

Gobernador esto hace parte de la agenda para cumplir con esta dinámica turística potencial que tiene 

la zona de influencia del municipio de Guadalupe.

Respuesta: A Cargo del Dr. Sergio Agon en donde expone el interés por el Departamento en especial 

el Gobernador Dr. Mauricio Aguilar Hurtado  por Culminar Proyectos a Futuro en donde el municipio 

de Contratación este beneficiada y toda la población de la Provincia Comunera.

se deja como constancia 

realizar una solicitud especial 

a la secretaria de 

Infraestructura especificando 

mediante un informe el 

estado del contrato de la vía 

Contratación

Anexo No 1 - preguntas y respuestas de los usuarios

Provincia Fecha
Nombres 

completos
Entidad Municipio

¿A quién dirige la 

pregunta?
Pregunta

Medio de respuesta



Comunera 13/07/2021 Jorge Cruz Ortiz Alcalde Guacamayo Infraestructura

Preocupación por la infraestructura vial del municipio 

Importancia obra de un sendero hacia las gachas.

Llevamos 7 años esperando la obra del contrato plan el 

corredor agroforestal.

Ampliación de esta obra de GUACAMAYO

x

Respuesta: A cargo del Dr. Sergio Agon en donde indica el compromiso por parte de la vice ministra 

de Agricultura Dra. Claudia Rodríguez prometió a que los Alcaldes verificaran que proyectos 

importantes para el sector Agrícola necesitan para que ustedes lo hagan saber al señor gobernador.

También hay un compromiso con la superintendente  delegada para la protección y restitución de 

tierras para que habláramos con los alcaldes de los municipios para gestionar el bus del notariado y 

registro porque hay muchos predios en los municipios de la provincia comunera que no tiene título o  

no tiene tradición de dominio y a su vez no tienen escritura pública eso es un inconveniente que hay 

en estos momentos en el sector rural.

La superintendencia tiene un bus en donde están notarios y registradores que van a estar presentes 

para tratar de legalizar predios que sean de legitimo proceder dueño de buena fe que lo soliciten. 

Vamos a planear el tema de las visitas para esos municipios de la provincia comunera para legalizar 

estos predios.

Respuesta: A cargo del Dr. Hugo en donde expone la solución que ha planteado el señor Gobernador 

para una gestión de interventoría eso se pudo dar inicio a este contrato y por supuesto el área de 

influencia de GUACAMAYO-CONTRATACION-SANTA HELENA DEL OPON la idea es que en esta etapa 

de ejecución del contrato el Alcalde pueda estar acompañándonos y liderar este proyecto en su 

región y nos estén informando en tiempo real como avanzan estas obras y no esperar a los comités 

de interventoría nos entreguen una información ya pasada en esos avances sino que podamos tener 

la información en tiempo real y saber cómo va este ritmo de ejecución  para desde la gobernación 

proceder a tomar las decisiones que sean necesarias y que permitan que los proyectos terminen 

porque esta interventoría va hasta diciembre esa es la meta.

Guaneta 13/07/2021
María Leonor 

Mejía Sierra
Alcaldía Onzaga

Oficina de Riesgos y 

desatres y Oficina 

de Planeación

Fortalecimiento de los consejos territoriales de 

planeación pues eso es una meta que está a nivel nacional

Habla sobre las falencias en la superación de la Gestión de 

Riesgos y Desastres en donde no se les ha prestado ayuda 

a familias afectadas por Efectos Naturales causados en el 

municipio de ONZAGA.

Saber que si dentro de la proyección  de proyectos e 

iniciativas se tiene el municipio de onzaga con unas 

inversiones significativas y considerables pues uno porque 

estamos bastante alejados de la capital y tenemos 

bastantes problemas de conectividad y dos tenemos las 

falencias con relación a la atención y superación de las 

emergencias por lluvias y avenidas torrenciales de verdad 

ha sido bastante pues escazas en el apoyo de la atención 

de estas familias afectadas.

X
Oficina de Riesgos y desatres 

y Oficina de Planeación



Comunera 13/07/2021
IVAN DARIO 

GOMEZ

Consejero 

Departamental
CTP

Secretaría del 

Interior

Las juntas de acción comunal están quedando 

desplegadas, no se ha hecho nombramiento de las juntas 

de acción comunal todo el tiempo que estamos hablando 

los programas de vivienda no están enfocados en  el tema 

de las juntas de acción comunal, yo pienso que base 

primordial de los territorios son las JAC si hay alguien que 

conozca la problemática de los territorios y la solución de 

los territorios están en las JAC.

¿Qué proyectos sociales se realizaron en la provincia 

comunera?

x X

Respuesta: A cargo del Dr. Agon  en donde expone el mayor interés por parte del señor Gobernador 

por integrar las JAC, la secretaria del interior nosotros nos vamos a comprometer a hablar con el Dr. 

Camilo Arenas (secretario del interior) para haber que reuniones podemos hacer  con ustedes para 

mirar que acciones sociales se pueden integrar con las JAC y ustedes como miembros 

departamentales de planeación que podemos hacer atraves de las competencias administrativas que 

es la competencia de la secretaria de interior.

Secretaría del Interior

Garcia Rovira 15/07/2021

EDWIN GONZALES

(Concejal de 

Málaga)

CONCEJO DE 

MALAGA
MALAGA

Secretaria de 

Planeacion

Interes de aprender a presentar propuestas de beneficio a 

la comunidad
x proponen desarrollar un seminario para capacitarlos en como realizar un proyecto

Prospectiva Territorial Dr. 

Sergio Agon

Garcia Rovira 15/07/2021
Maria Anyarith 

Carvajal

CONSEJERA 

TERRITORIAL DE 

MALAGA

MALAGA
Secretaria de 

Planeacion

No se realizo Convocatoria para los Diferentes Cargos, y 

no los

volvieron a invitar a reuniniones y que se han visto en un 

retroceso de politicas publicas sobre todo en libertad 

religiosa,realizando una denuncia publica en personeria 

municipal.

x
Encuentra desconocimiento en el tema,indica que deben tener un reglamento interno radicado de las 

administraciones para que el gobierno municipal de cumplimiento con lo establecido.

CTP             Dr. Manuel 

Masmela

Garcia Rovira 15/07/2021
Angelmiro 

Villamarin

CONCEJO DE 

MALAGA
MALAGA

Secretaria de 

Infraestructura

El estudio de la variante para nuestra ciudad,un terminal 

de transporte que no tenemos,se comprometio con 

1,200.000.000 para la pavimentacion de varias calles de 

nuestra ciudad por el DPS, El Estudio para una Concha 

Acustica.

X

Garcia Rovira 15/07/2021
ARACELLY 

MORENO
ASOJUNTAS MALAGA

Secretaria de 

Planeacion- 

Secretaria de 

Infraestructura

Solicitan que del presupuesto destinen rubro alas juntas 

de accion comunal para las diferentes obras prioritarias 

que tienen en diferentes sectores,necesitan ver adelantos 

en el Acueducto y finalmente hace referencias al sector 

campesino que no esta sembrando por costos altos de 

insumos,mejoramiento en las vias de acceso.

x

Revisaran esta peticion con la empresa de Agua del Departamento,Escalaran con diferentes entes 

implicados en el tema para sacra adelante el proyecto. Con respecto al tema de regalias invita a que 

se comunique via whatsaap para hacer seguiminento y apoyo al tema de con Gobernacion.

Prospectiva Territorial Dr. 

Sergio Agon Regalias Dr. 

Argemiro

Garcia Rovira 15/07/2021
OSWALDO ARLEY 

GONZALES

SECRETARIA DE 

PLANEACION
SAN ANDRES

Secretaria de 

Planeacion-Regalias
Presenta la Inquietud acerca de Restitucion de Tierras x

El dia 15 estuvieron en una reunion con Superintendencia de Notaria sobre este tema,se informa que 

esta incluido este municipio ,la opcion es gestionar en la Superintendencia donde entran a verificar el 

derecho adquirido de manera legitima de buena fe y entrar a legalizar el predio

Prospectiva Territorial 

Dr.Sergio Agon

Guanenta 21/07/2021 CARLOS DIAZ
ALCALDIA DE SAN 

JOAQUIN
SAN JOAQUIN

Secretaria de 

Infraestructura

Acuerdos que se habia llegado hace unos 3 meses con la 

Ministra de Transporte y con el director de Invias que en 

el mes de junio sacaban la licitacion de los primeros 

20.000 Millones para el Tema de la via y estamos a la 

espera a finales de julio y no se ha dado. lo otro 

preocupante es la socilizacion de regalias del 

departamento el municipio de san joaquin no fue incluido 

en ninguno de los programas de regalias.

x

El sitema de Regalias en las proyecciones que se tienen para su desarrollo los pactos que ha firmado 

como pacto funcional como agua vida entre otros el hace una distribucion a todos los municipios del 

departamento en este momento desafortunadamente con los recursos de regalias solamente se 

impacto a 47 municipios directamente con estos recursos excepto lo que tuvo que ver con PAE y 

Bilinguismo que si fue transversal a todos los municipios.

Regalias Dr. Argemiro



Guanenta 21/07/2021

JOHANA 

GRIMALDOS

BARON(Alcaldesa 

de Onzaga)

ALCALDIA DE 

ONZAGA
ONZAGA

Secretaria De 

Infraestructura- 

Secretaria De 

Planeacion Gestion 

de Riesgo

Agradecer su gestion de acompañamiento con todo lo 

que ha tenido que ver con esa aprobacion de los recursos 

para la via de Mogotes-San Joaquin, Estamos a la espera 

por parte de La Gobernacion nos ayuden a ser 

seguimiento a este proceso del cual todavia no se ha dado 

inicio segun lo manifestado por invias esta via esta en 

pesimas condiciones.El mantenimiento a este via que no 

se ha hecho hace mas de un año. Necesitamos mas ayuda 

por parte de gestion de riesgo por la temporada invernal .

Guanenta 21/07/2021
JOSE GREGORIO 

ORTIZ

CONCEJO DE SAN 

GIL
SAN GIL

Secretaria de 

Infraestructura- 

Secretaria de 

Planeacion

Miinquietud como concejal de San gil es la atencion que 

hemos pedido por parte de la Gobernacion a los 

concejales del municipio de San gil ,de Cabrera para una 

reunion con el señor Gobernador y el Secretariuo sobre el 

tema principal de la pavimentacion de la via,Agendar una 

cita.

X

Area 

Metropolitana
22/07/2021

JORGE ENRIQUE 

PENAGOS

REPRESENTANTE 

DEL SECTOR DE 

DISCAPACIDAD

PIEDECUESTA
Secretaria de 

Desarrollo Social

La Poblacion con discapacidad,Familias y cuidadoras nos 

sentimos Ignorados por la Administracion Departamental 

En los 16 meses de Pandemia ¿Hasta cuando? No se esta 

aplicando lo contemplado en los decretos 2011 y 1421 del 

2017

X

Area 

Metropolitana
22/07/2021

JORGE EYMAR

DELGADO PEREZ

INTEGRANTE DEL 

CTP
BUCARAMANGA

Secretaria de

planeacion
Requerimos Informes para detalladamente revisar. X

Area 

Metropolitana
22/07/2021

MARIO FLOREZ 

FLOREZ

INTEGRANTE DEL 

CTP- JAC
BUCARAMANGA

Secretaria de 

planeacion

Es posible acceder a esta informacion,no se capturo todo 

lo que

se queria como datos,es mejor tener mas 

comprension,hay mucha informacion de obras que se van 

hacer pero no de las que no se hicieron.

x

Nosotros al finalizar los eventos de acuerdo al cronograma los que se registraron en el link le

enviaremos toda la informacion de todos los encuentros provinciales en especial el de cada provincia 

en el caso suyo Area Metropolitana por medio de correo electronico, todas las cifras que escucharon 

fueron a fecha de mayo.

Area 

Metropolitana
22/07/2021 GLADYS

INTEGRANTE DE 

JAC
PIEDECUESTA

Secretaria de

planeacion

¿Que obras se ejecutaron en Piedecuesta durante este 

tiempo?
x

Prospectiva Territorial Dr. Agon indica que se va arealizar la solicitud correspondiente con el 

secretario

de salud.

SOTO NORTE 27/07/2021 Alexander Alvarez

Federacion 

Comunal de 

Santander

Matanza
Secretaria de 

Infraestructura

Solicitud a la Secretaria de Infraestructura para que se 

tengan en cuenta los lineamientos que infueron 

impartidos por el Instituto Nacional de Vias en donde los 

Alcaldes, pueden juridicamente realizar 

convenios,contratos con las JAC para desarrollar la 

ejecucion de estos recursos en la placa huella en el 

municipio de surata.

x

SOTO NORTE 27/07/2021
Jenny 

Gamboa(Alcaldesa)

Alcaldia de 

California
California

Secretaria de 

Infraestructura

Solicita una consideracion con la via del Municipio de 

California.
x

Vamos hablar con el Sr. Gobernador  Mauricio Aguilar que otras vias son importantes que en estos 

momentos se requieren una materializacion de estas obras en el municipio igualmente con el Dr. 

Jaime Rene Secretario de Infraestructura del departamento se va hablar del tema para que en una 

pronta reunion el Sr. Gobernador podamos verificar que obras se pueden priorizar.

Oficina de Prospectiva 

Territorial



SOTO NORTE 27/07/2021

Arnulfo Orozco 

Torres (Exconcejal 

de Surata)

Consejo de Surata Surata
Secretaria de 

Infraestructura

Le solicitamos pronta solucion a las vias secundarias y 

tercerias

de soto norte donde pedimos la culminacion de la 

pavimentacion en su 100% por parte del consorcio ya que 

la inversion fue bastante y como conocedor de vias con 

esta plata se podia pavimentar en su totalidad sector 

playa-matanza y pavimentacion surata sector boca de 

lobo y buscar una

alternativa.

x
Dr. Sergio Agon Expone su respuesta indicando que al finalizar estos encuentros se van a recoger 

todas las solicitudes y se van a socializar con los secretarios de cada despacho.

Oficina de Prospectiva 

Territorial

SOTO NORTE 27/07/2021 Higio Camacho Empresario Matanza
Secretaria de 

Infraestructura

Mala situacion que se encuentra  las vias en estos 

municipios

,estamos muy preocupados por las vias solicitud al 

Gobierno Departamental la via de Vetas-berlin estan en 

lamentables condiciones. La Via de puente Tona a Puente 

Angeles Llegando al municipio de Matanza esta en mala 

condicion por falta de pavimento va a quedar un pedazo 

de 1,8 km a Surata y hacen falta 3 Km Por Terminar.

x

Dr.Hugo Rodriguez quien expone la respuesta de que se va a realizar las respectivas gestiones para 

que el mantenimiento de las vias secundarias y terciarias se realice una inversion. Actualmente se 

realiza  un inversion en la via Bucaramanga-Pamplona con el Contrato Gran Santander es una via que 

pasa por la Provincia de Soto Norte.

Oficina de Pacto Funcional

SOTO NORTE 27/07/2021 Alvaro Rojas Alcalde de Charta Charta
Secretaria de 

Infraestructura

Tenemos una Necesidad muy especial sobre el tramo de 

la Playa- Charta esta en muy malas condiciones esta es mi 

solicitud al Gobierno Departamental.

x

Dr. Sergio Agon quien expone que va a a redirigir esta pregunta al Dr. Rene Secretario de

Infraestructura para saber como se esta protocolizando el Banco de Maquinarias de la secretaria de 

infraestructura para entrar a mirar como se le puede ayudar a estos municipios donde 

verdaderamente se necesita esta maquinaria.

Oficina de Prospectiva 

Territorial

SOTO NORTE 27/07/2021
Gregorio 

Landazabal
Alcaldia de Vetas Vetas

Secretaria de 

Infraestructura

¿El Parque del Municipio de Vetas Esta Incluido en el Plan 

de

Desarrollo Departamental? ¿Que Recursos Tienen 

Aprobados Para las Vias Terciarias?

x

SOTO NORTE 27/07/2021 Fabio Maldonado
Consejo Territorial 

de Soto Norte
Matanza

Secretaria de 

Infraestructura

¿Para Cuando Tendremos un Proyecto de Pavimentacion 

de toda

la Ruta de Oro ;Bucaramanga-Matanza-Surata-California-

Vetas- Berlin?

x

SOTO NORTE 27/07/2021 Claudia Gamboa
Consejo de 

California
California

Secretaria de

Planeacion

¿Al final nos Pueden Enviar Esta Presentacion Al Correo?

concejo@califonrnia-santander.gov.co
x

YARIGUIES 29/07/2021
Isnardo 

Vesga(Presidente)

Consejo Territorial 

de Planeacion

San Vicente de 

Chucuri

Secretaria de 

Planeacion

Nos Podria dar el Codigo de Contratacion de la obra de 

San Vicente de Chucuri  Plan Maestro de Alcantarillado y 

la Fecha de Contratacion. enviar al correo electronico 

ctpsnvicentedechucuri@gmail.com      Tambien no se 

hablo de las TICS en Educacion nuestros niños no tienen 

acceso a Internet a Computadores ¿Por qué no hace una 

Inversion en Computadores para Niños con Acceso a 

Internet.

x

YARIGUIES 29/07/2021

Hover 

Izaquita(Presidente

)

Aso Juntas San 

Vicente de Chucuri

San Vicente de 

Chucuri

Secretaria de

Planeacion- 

Secretaria de 

Infraestructura

Nos han dejado de priorizar la Via San Vicente-

Bucaramanga Estamos Viviendo una Emergencia la otra 

via San Vicente- Barrancabermeja atender esta via tan 

Importante

x
Dr.Edwin expone la respuesta indicando que los recursos de regalias fueron implementados en el 

PAE.
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YARIGUIES 29/07/2021
Melba Maria 

Rivero
CTP

CDP-Secretaria de 

Planeacion

Peticion Muy Respetuosamente para cada representante 

de los

sectores del Consejo Territorial de Planeacion del 

Departamento debe tener una comunicación 

permanentemente con sus respectivos sectores.

¿Cual Es El Porcentaje de Cumplimiento de Cada Sector?

¿Cual hasido El Impacto Que Ha Generado Con Un 

Imprevisto Como La Pandemia Del Covid 19?

x

YARIGUIES 29/07/2021
Freddy Gabiñon 

Lagos (Edil)
Ediles Barrancabermeja

Secretaria de

Planeacion- 

Secretaria de 

Desarrollo

Seria Bueno Que El Gobierno Implementara Un Proyecto 

de ayuda al Sector Transportador del Departamento Esto 

Con el Fin de Reactivar Las Empresas De Servico Urbano.

x
Dr.Edwin indica que por medio de la secretaria de desarrollo se va a realizar una solicitud para ver que 

proyectos se pueden implementar.

YARIGUIES 29/07/2021 Alexander Alvarez

Federacion 

Comunal de 

Santander

Barrancabermeja

Secretaria de

Planeacion- 

Secretaria de 

Infraestructura

¿Qué Acciones se realizaron para el fortalecimiento de las 

JAC De la Provincia de Yariguies?  No se ha Culminado el 

Proyecto del Parque del Agua en Barrancabermeja

x

Velez 11/08/2021

Diputado Noe 

Alexander 

Medina(Presidente 

de la Asamblea 

Departamental)

Asamblea 

Departamental de 

Santander

Bolivar
Secretaria de 

planeacion

Estamos evaluando un informe hoy 11 de agosto con 

cifras de  mayo entonces creo yo que dista un poco de la 

realidad de lo que se esta diciendo,La informacion debe ir 

al corte de la fecha para saber si esas metas han mejorado 

o siguen pendientes por mejorar.  En el tema de ejecucion 

fisica por sectores en el caso especifico de transporte 7% 

justicia y derecho entonces uno se pregunta que esta 

pasando por que no estamos avanzando?                                                                                  

En el caso del ESANTque va a ejecutar el proyecto agua 

vida pero sabemos que en la provincia tenemos 

experiencias que preocupan y es que hay proyectos que 

vienen del 2016 siguen con dificultad entonces hay que 

mirar como se avanza?para que los proyectos se puedan 

realizar de forma agil.                                         En el caso del 

pacto funcional que me preocupa en este momento que 

el contrato plan ya quedo atras y tristemente hoy 

tenemos tambien obras por ejecutar  de este plan ahi 

tenemos el Sector de Santa Helena -Guacamayo unos 

recursos importantes para las vias que aun no sabemos 

en que estan? que ha pasado con esa situacion?         

X



Velez 11/08/2021

Angelica Maria 

Mateus Santamaria 

(Alcaldesa Del 

Municipio de 

Velez)

Alcaldia De Velez Velez
Secretaria de 

planeacion

Nuestra provincia queda al sur del departamento y 

siempre hemos estado como quejandonos que hasido 

una provincia abandonada con grandes dificultades con 

un tema de vias terciarias bastante complejo un tema en 

materia de salud muy complicado nosotros tenemos 

nuestro Hospital Regional en el municipio en el  Velez es 

el que atiende los 17 municipios de la provincia y en estos 

momentos no vemos plasmado esa inversion aca pero 

tenemos un gran compromiso con el señor Gobernador 

para mejorar la infraestructura de nuestro hospital 

regional de velez la infraestructura ya se encuentra en un 

deterioro y seguirle invirtiendo al mismo hospital pues no 

se ve el resultado lo que queremos es la construccion de 

un nuevo hospital. 
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Fernando 

Carrillo(Secretario 

de desarrollo socio-

economico del 

municipio de 

Barbosa)

Secretaria de 

Desarrollo socio-

economico

Barbosa

Secretaria de 

planeacion-Pacto 

Funcional

En el Tema del plan indicativo queremos saber sobre el 

tema del Hospital de Barbosa los recursos, el estado en el 

que se encuentra Los estudios previos? los estudios  que 

se estan haciendo para el hospital porque barbosa es un 

municipio que en este momento no cuenta con su 

Hospital como es debido sabiendo que es un Hospial de 

primer nivel.                                                                              

Obras que son muy importantes como la pavimentacion 

de la via hacia la UIS,La construccion del Colegio Trinidad 

Camacho.Queremos saber como se van a integrar esos 

recursos del plan indicativo?

X

El tema del Hospital de Barbosa en estos momentos se encuentra en el levantamiento topografico y 

el esquema arquitectonico recordemos que como es un hospital debemos contar con una viabilidad 

sectorial nacional este es el Ministerio de Salud en este caso,entonces una vez se tengan los estudios 

especializados deben ser avalados por el Min De Salud estima el supervisor y estas fechas se estiman 

ya que dependemos de la viabiliada sectorial y con la experiencia que tenemos desde el DNP todos 

los proyectos que nosotros financiamos requieren por reglamento la viabiliada sectorial se estima que 

para el mes de Noviembre se tengan estos estudios.  

Oficina de Pacto Funcional Dr. 

Hugo Rodriguez
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Nelson Castellanos 

(Director Ejecutivo)

Astrovel(Asociacion 

de Municipios de la 

provincia de Velez)

Velez
Secretaria de 

planeacion

Nuestra Provincia tiene muchas necesidades en especial 

El Hospital de segundo nivel es una necesidad muy 

requerida.                                                                     Esta 

solicitud muy respetuosa de adelantar este proceso con 

ayuda del Gobierno Departamental.                                                        

Al igual que el ordenamiento territorial nuestros 

municipios en                                                       un 95% no 

tenemos actualizado los esquemas de ordenamiento 

territorial pero desafortunadamente los presupuestos 

municipales son muy irrizorios los gobernates no pueden 

desarrollar quizas esta plataforma este documento tan 

importante para poder desarrollar notoriamente.                                    

Tambien nuestra provincia carece de atencion fisica de 

catastro.

X
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Emilse Santamaria 

Castillo(Alcaldesa 

De Chipata)

Alcaldia de Chipata Chipata
Secretaria de 

planeacion

Aprovechar para decir que desde los municipios estamos 

atentos de poder contribuir con la planeacion del 

territorio desde las provincias que nos permitan acudir y 

nos permitan dar soluciones a las necesidades mas 

sentidas de nuestro municipio.

X
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Mario 

Gomez(Representa

nte del CDP)

CDP
Secretaria de 

planeacion

Solicitar a la junta directiva del CDP que ha si como se ha 

convocado a las secretarias y secretarios y tambien a las 

provincias es importante convocar a unas entidades 

serian 2 reuniones diferentes en donde la Gobernacion 

participe de forma activa esta reunion con universidades 

publicas(UIS,UTS,UNIPAZ) para saber que se hace en un 

informe de como van las cosas. la otar reunion seria con 

otras entidades las cuales tambien la gobernacion forma 

parte que son las corporaciones autonomas(CDMB-CAS-Y 

LA AUTONOMA DEL MAGDALENA MEDIO ) y el otro tema 

seria tambien con el IDESAN.

X


